



好いちよう

第6号
2017.11.24



社会福祉法人 しょうじん 尚仁福祉会 広報誌
〒689-4403 鳥取県日野郡江府町大字久連7
TEL 0859-75-3626
URL <http://www.syoujin.or.jp>



夏も終わり、めっきり涼しくなってきましたが、私事ではございますが、現在、洲河崎の地籍調査を行っています。漢方薬と張り薬のお世話になっております。さて、私も年を重ねておりますが、今年、当法人の利用者様で百歳を超えられた方が四名おられ、ささやかなお祝いをさせていただきました。前段にも書かせていただきましたが、元気で長生きする秘訣は「足腰が丈夫であること」「口が達者であること」「よく食べ、よく笑うこと」ではないかと感じております。当法人も今後は介護予防に力を入れ、皆様「元気で長生きできる」をサポートしてまいります。

また、私共の法人は「社会福祉法人」でございます。社会福祉法人は文字どおり社会の福祉のためにある法人です。社会福祉法人の行っている事業は介護事業や障がい福祉事業、保育事業が基幹事業となっていることが多いですが、それらの事業以外にも、行政では行き届かず、民間企業は利益にならないから行わないような、この国や地域の福祉の隙間を埋めていくことも使命の一つと考えます。現在は鳥取県社会福祉協議会が行う生活困窮者支援事業、通称「えんくるり事業」に参加し、地域の生活困窮者を支える取り組みを行っています。また、地域の中学生、高校生、実習生等の受け入れを行うことにより福祉について学んでいただく機会を設けたり、家族会や各種団体に職員を派遣する等の支援も行ってありますが、まだまだ地域のために必要な事業や取り組みがあると感じております。

私たちは、今後も皆様のご意見を取り入れ、地域に必要な法人と感じていただけるように努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



ごあいさつ

理事長 佐々木 満

夏も終わり、めっきり涼しくなってきましたが、私事ではございますが、現在、洲河崎の地籍調査を行っています。漢方薬と張り薬のお世話になっております。さて、私も年を重ねておりますが、今年、当法人の利用者様で百歳を超えられた方が四名おられ、ささやかなお祝いをさせていただきました。前段にも書かせていただきましたが、元気で長生きする秘訣は「足腰が丈夫であること」「口が達者であること」「よく食べ、よく笑うこと」ではないかと感じております。当法人も今後は介護予防に力を入れ、皆様「元気で長生きできる」をサポートしてまいります。



エミーズカフェへ、ようこそ!



「たたらんち」秋冬バージョンをどうぞ!

5月に提供を始めました「日野郡3町三色たたらんち」は、9月からは秋冬バージョンになりました。日野町特産「斎藤さん家のエゴマ」を使ったチーズケーキをデザートとして提供しています。ぜひ、お試しください。
たたらんちは、伯耆の国「大山開山1300年祭」食プロジェクトにも参加しています。来年の大山開山1300年祭を「たたらんち」で盛り上げたいと頑張っているところです。

ワンコインランチ!

5月に始めたワンコインランチも評判上々(?)です。定番はチャーハンやチキンライスですが、**気まぐれで特製カレーライス**が登場することも。お気軽にお問合せ下さい。

手ごねパンとクッキー

エミーズカフェのパンは**完全手作り**の手ごねパンですので、大量生産はできませんが、「おいしいね」の言葉を力に日々頑張っておりまして、**手作りクッキー**の販売も始めました。「チョコチップクッキー」と「きな粉とごまのクッキー」の2種類です。一度、お・た・め・し・あれ♪

パンの試食会開催

8月26日(土)に江府町産小麦粉を使った**食パンの試食会**を行いました。「ちいさな農園奥大山」さんの栽培された小麦を使って焼き上げました。江府町内外から大勢の皆さんに足を運んでいただきました。今後も、町内産小麦粉を使用したパンの開発を行っていきたくと思っています。



←縫製工場の糸切り作業!

○利用者様大募集○

エミーズカフェは福祉サービス事業所ですので障がいのある方の就労の場でもあります。カフェ作業だけでなく、内職作業や施設外就労も行っています。利用者一人一人の能力や体調にあった作業ができる範囲で行っていただいています。見学や体験利用も随時受け付けています。お気軽にご連絡ください。

おいしいコーヒーや手作りパン、ケーキ、そしてランチをご用意して皆様のお越しをお待ちしております。ぜひエミーズカフェで、ゆったりとした時間をお過ごしください。明るい笑顔でお待ちしてまーす!!!

介護老人保健施設 あやめ

納涼祭 8月29日(火)



目を輝かせながら見入っておられました。普段簡近で見ることが出来ないマジックショー。いい思い出になったと喜んでおられました。終演後はおやつのケーキを満喫！楽しい午後のひと時を過ごされました。

平成29年8月29日(火)、あやめデイケアでは納涼祭と銘打ったイベントを開催！当日は、普段火曜日のご利用ではない方も振替利用等でお越しいただき、大人数で出演者の方をお出迎えしました。

まずは前座として、あやめデイケア男性職員による二人羽織を行いました。この2人、当日まで一切練習はなしの本番一発勝負で行ったそうです。多少のトラブルはありましたが、見事に前座の役割を果たしました。

その後は、メインイベント「マジカルちえこのマジックショー」開演！きらびやかな衣装をまとったマジカルちえこさんに魅了され、さらに摩訶不思議なマジックの数々に、利用者様は



敬老会 9月18日(月)



9月18日(月)、あやめをご利用の皆様とご家族様にもお声掛けをさせていただきまして、敬老会を開催いたしました。

白石江府町長にもお越しいただき、短い時間ではございますが、皆さまと一緒に過ごささせていただきました。

町長のご挨拶を賜り、生演奏での歌の披露や踊りを簡近で拝見され、利用者様もとても感動していらつしました。

職員による銭太鼓も、「ヒョットコ」さんが参加され、大歓声をいただき大変盛り上がりしました。

急なご案内にもかかわらず、たくさんのご家族様にご来所いただき、盛大に開催できましたことを、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



居宅介護支援 ブランドオフィス

いま、国は地域の社会福祉ついて、地域包括ケアシステムを推進しています。地域包括ケアシステムの最大のポイントは、高齢者を含む全ての方々を“住み慣れた地域”で介護や医療、生活支援サポート及びサービスを受けられるよう市区町村が中心となり、「住まい」「医療」「介護」「生活支援・介護予防」を“包括的に”体制を整備していくという点です。介護予防に取り組み、健康寿命を伸ばすという「自助」に加え、家族・親戚・地域で暮らしを助け合う「互助」、介護保険・医療保険サービスの利用による「共助」、そして生活困難者への対策として生活保護支給等による「公助」という考え方にもとづき、地域で高齢者を支えていく体制です。「自助」や「互助」がどれだけできるかは、まさに地域の力が試されています。私たち、居宅介護支援ブランドオフィスのケアマネも、「共助」に関して、より一層の推進、努力をしてきたいと思っております。地域包括ケアシステムは2025年までにはある一定の形が完成されることとなっています。

地域の女性消防団として活躍する職員が理事長表彰されました。

江府町消防団第3分団が第23回全国女性消防操法大会にて、第6位優秀賞を受賞しました。当法人職員（高津範子氏、田枝由起氏、宇田川莉奈氏、北村清香氏）も出場しており、後日理事長表彰されました。なお、田枝由起氏は同大会にて一番員優秀選手賞も受賞しております。おめでとうございます。



特別養護老人ホーム江美の郷

全国老人福祉施設協議会 15年表彰

9月14日、中国地区老人福祉施設研修大会にて、当法人職員の谷田英子調理長が、全国老人福祉施設協議会から15年表彰を受けて頂きました。15年表彰とは15年以上勤務した功績顕著な者に送られる表彰です。長年にわたる給食での調理業務の功績が認められ、表彰を受ける運びとなりました。表彰のあった島根県民会館では、代表として檀上で表彰を受けることが出来ました。今後とも益々の活躍期待しております。おめでとうございます。



江美の郷敬老会

9月16日に江美の郷敬老会を開催しました。当初は秋祭りを開催する予定でしたが、天候が悪く、敬老会のみで開催となりました。当日は白石町長が来てくださり、内閣総理大臣賞の表彰をして下さいました。また、米寿や100歳を迎えられた方、100歳をこえられた方の表彰を理事長がされました。表彰された方々、本当におめでとうございます。最後に、ふれんずさんが素晴らしい演奏をして下さいました。ありがとうございました。



グループホーム 江美の郷

色々な活動をしてきましたが主なものを紹介させていただきます。



十七夜の花火見学
一番の場所からみえました。
天気も良くとても綺麗に
みえました。



10月11日(水)
あやめに落語家さんが来られたのでみんなで
聞きにいきました。とても楽しくて
皆さん沢山笑いました。



10月13日(金)
とっとり花回廊にいきました。
アイスクリームがとても美味しかったです。

介護老人保健施設 あやめ

彼岸おはぎ作り 9月24日(日)

2階入所の利用者様のレクリエーションでおはぎ作りをしました。
やはり皆さん、手慣れた様子で次々と作っていらっしゃいます。
できあがったおはぎは一緒においしくいただき、とてもご満足されたようです。



ゴーヤの収穫 8月

3階入所の方々がずっと育てていたきゅうりやゴーヤを
収穫し、そのゴーヤを使って
利用者の皆様にゴーヤチャン
プルーを作りました。



皆さんおいしそうに食べていらっしゃって、職員も大変喜びました。
今後もそれぞれのフロアやユニットごとに、時期にあったイベントを重ねながら、様々なレクリエーション
をしていきたいと思っております。
何かとご協力をお願いすることがあるとは存じますが、利用者様に気持ち良く楽しく過ごしていただける
よう、職員一同頑張っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

訪問介護支援事業所 江美の郷

専門の資格を持ったスタッフが
生活のあらゆる場面をサポートし
ます。利用者様にとってやすらぎ
のある暮らし、最適な介護を提供
します。自宅での入浴サービスに
も対応しています。笑顔いっぱい
のスタッフが御自宅に伺いますの
で、サービス利用をご希望の方は
お気軽にご相談下さい。



デイサービスセンター 江美の郷

今月の催しものは、秋の大運動会でした！野菜送りや玉入れなど、
たくさん体を動かしてたくさん笑って利用者様と楽しむことが出来ま
した。今年は赤組が勝利を収め、白組は来年の勝利を誓い万歳三唱で
締めくくりました♪
デイサービスセンター江美の郷で
は、手芸がお好きな方と集まって手
芸レクリエーションも実施して
おり、今年も江府町の文化祭作品部門
に出展することが決まりました！現
在エミーズカフェから廃棄するコー
ヒーの出がらしを頂き匂い袋を作成
しています♪コーヒーのいい香りと
消臭効果もあります。
今年も早いもので残り二ヶ月です
ね。利用者様と元気に1日を楽しん
で一緒に過ごさせて頂けたらと思いま
す。



ホットニュース!!

10月20日(金)に、ようやくさつまいも掘りができました。
春過ぎよりずっと育ててきましたが、あまり手入れもできなかったため、でき具合をとても心配していま
した。ですが、見てください!この立派なさつまいも!!顔と同じ大きさにもなるか?というくらいです。少人数
でのさつまいも掘りでしたが、皆さん楽しい時間を過ごし、たくさん収穫することができました。
少し寝かせた方が甘みが増すということですので、まだ利用者様のお口には届いておりませんが、今から
メニューを検討しております。。焼き芋、ふかし芋、スイートポテト、大学芋。
食べたいメニューばかりで、決めきれません!!



収穫を
お手伝いし
てくださった皆さんも、
とても
いい顔でしょ??

ちゃんと
育てているかなあ...
とドキドキです